



VA LA SSP CONTRA GENERADORES DE VIOLENCIA EN EL TRIÁNGULO ROJO

POR ALEJANDRA OLIVERA

El secretario de Seguridad Pública de Puebla, Daniel Iván Cruz Luna aseguró que hay un despliegue importante de la Policía Estatal en municipios que forman parte el denominado Triángulo Rojo para ubicar a generadores de violencia en ellos.

Esto luego de que un hombre originario del municipio de Los Reyes de Juárez fuera secuestrado y posteriormente encontrado sin vida en Acajete, con huellas de violencia.

Al respecto, el funcionario indicó que se trabaja en la identificación de grupos delictivos en la región, así como en la contención de la incidencia delictiva.

Sin embargo, no mencionó si este hecho tiene relación con otros eventos similares ocurridos en Cuautinchan y Tepeyahualco, donde el pasado 17 de julio fueron hallados los cadáveres de dos hombres maniatados y con el tiro de gracia.



Esmagen

Daniel Iván Cruz dijo que se desplegaron elementos para reforzar la seguridad.

RECLUSOS MANTIENEN INTERÉS EN DELINQUIR

Reveló que hace unas semanas detectaron un dron que pudo ser usado para ingresar droga al penal de San Miguel,

en la capital poblana, donde reconoció que hay reclusos que insisten en cometer actividades irregulares, lo cual no permitirá.

Explicó que, durante las revisiones a la salida del penal, los elementos encontraron el dron en la bodega de una camioneta, cuyo conductor rechazó ser el propietario del dispositivo, por lo que se iniciaron las investigaciones correspondientes.

Aunado a ello, dijo que han encontrado envoltorios de droga que avientan desde el exterior de la cárcel “como si fuera un balón de fútbol americano”, por lo cual se realiza operativos de recorrido y se aseguran objetos sospechosos.

“Yo no soy una persona que esté cerrada de ojos, sé que tenemos muchísimas áreas de oportunidad y necesidades (...) hay personas privadas de la libertad que no han desistido en este interés y se la siguen ingeniando y buscando formas y métodos para delinquir”, declaró. ●